

« Gauche citoyenne et républicaine »

Pendant que la majorité entretient des débats stériles pour déterminer à qui la faute de l'augmentation des impôts, de l'inaction ou pire, de politiques imposées contre l'avis des populations, la Communauté d'Agglomération Melun Val de Seine poursuit sa politique de gâchis.

- 1 Million d'impôts supplémentaires pèsent sur le budget des ménages.

- Les projets n'avancent pas. Les ambitions, deviennent des projets, qui deviennent des études, qui appellent à repenser le projet, par de nouvelles études... ainsi la gare de Melun reste dans la situation déplorable que nous connaissons, les liaisons douces tardent à arriver, quant à la circulation : on nous annonce à nouveau (comme depuis cinquante ans) des ponts dont on sait que la réalisation prendrait encore des années, et qui ne résoudre en rien le problème du tout-voiture.

- Déni de démocratie : Des élus aux suffrages universels sont démis par le préfet, des villes intégrées parfois même contre leur gré comme c'est le cas pour Maincy qui se voit imposer son rattachement à notre agglomération.

Triste bilan pour la CAMVS en cette fin d'année 2016 dont la seule réalisation concrète pour ce mandat risque de n'être que l'agrandissement des locaux... de la CAMVS.

Notre groupe, la Gauche citoyenne et républicaine, continue de défendre d'autres choix, de solidarité, d'avenir, d'écologie, en construisant avec toutes celles et ceux qui le souhaitent des alternatives aux décisions soumises au vote des conseillers d'agglomération. C'est parce que nous pensons que c'est de l'implication de chacun que dépend l'avenir de notre aggro, de notre pays et de notre planète que nous vous invitons toujours plus nombreux à nos réunions mensuelles. Vous pouvez nous contacter par mail pour connaître les prochains rendez-vous.

*Farida Atigui, Thomas Guyard, Bénédicte Monville-de Cecco, Patricia Rouchon.
thomas.guyard@camvs.com*